

Monsieur, Madame,

Je m'appelle Hakim Sheriff, j'ai 27 ans et j'habite près de Promenade Wellington. Je vous écris aujourd'hui pour exprimer mon soutien enthousiaste à la piétonnisation permanente de cette rue animée.

Je fréquente Promenade Wellington chaque jour et je crois fermement qu'une rue piétonne toute l'année augmenterait considérablement le confort et la sécurité de la rue. Sans la pression constante des voitures, les résidents, y compris des personnes comme moi, se sentiraient plus à l'aise pour flâner, magasiner et profiter de l'ambiance locale à tout moment de l'année.

Parmi les idées qui me passionnent pour l'avenir de Promenade Wellington, planter davantage d'arbres serait une amélioration écologique majeure. Non seulement cela rafraîchirait et embellirait la rue, mais cela pourrait aussi offrir un abri naturel contre les intempéries. De plus, l'intégration de pistes cyclables séparées permettrait aux cyclistes de se déplacer plus en sécurité tout en cohabitant harmonieusement avec les piétons.

Je suis convaincu qu'un espace piéton permanent favoriserait l'esprit communautaire, augmenterait le commerce local, et contribuerait à faire de Verdun un endroit encore plus agréable où vivre et se rassembler. Je vous encourage fortement à prendre en considération l'impact positif qu'une telle transformation apporterait à tous les citoyens de notre quartier.

Merci de nous donner l'opportunité d'exprimer notre opinion.

Cordialement,

Hakim Sheriff